



1月 ようじぐみだより

2026. 1. 1

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

クリスマスまでのアドベントの期間にはアドベントパーティーや飾り作り、ページェントのセリフや歌を楽しみながら過ごしました。給食の時間など、クラスで過ごすことが多かった月ではあります、アドベントカレンダーをグループで飾っていくことで、毎日誰が飾るのかをお相手さんと一緒に楽しみにする姿も見られ、25日にはそれぞれの部屋のアドベントカレンダーが完成し、グループみんなでクリスマスをお祝いしました。



《たのしかったね、クリスマス礼拝》

クリスマス礼拝への参加、ご協力ありがとうございました。

すみれさんは、「イエスさまにおめでとうしよう！」と捧げものを作り、歌を通してクリスマスを感じてきました。幼児組のページェントを見た日には、いつも賑やかなすみれさんがじっと椅子に座って真剣に見入る姿がありました。ページェントが終わると「すごい！」「かっこよかったね」と目を輝かせていました。

さくらさんは、初めてのページェント。最初は緊張よりもワクワクが大きく、ゆりさんばらさんの歌を聞いてお客様のように楽しく参加していました。衣装を身に着けて本番通りの舞台での練習が始まると、緊張する姿もでてきましたが、「お家の人に嬉しいクリスマスのお話を楽しく伝えようね」と言いながら讃美歌や動物の歌を繰り返し歌うことで、安心して本番を迎えることが出来ました。

ばらさんは、去年とは違いセリフのある役になりました。練習が始まると、セリフが思ったよりも難しく、不安からだんだんと声が小さくなり、同じ役のお友だちに頼ってしまう姿が見られました。一度ばらさんだけで集まりどんなページェントをおうちの人見てもらいたいか、話をすると「かっこいいページェント！」と、みんなの想いは同じでした。「じゃあ、自信が持てるようにいっぱい練習しよう！」と意識が変わり、朝と夕方の自由あそびの時間や延長保育の時間にも歌やセリフを楽しむ姿が出てきて、本番ではその力を発揮してくれました。

ゆりさんにとっては最後のクリスマス礼拝でした。去年とは違いセリフが長く難しくなり、「の」「を」「が」など1文字が違うなど難しいところもあり、なかなか覚えられず、立つタイミングも揃わない状況が続きました。お昼の時間に、「最後のクリスマス礼拝だから、『また来年頑張ろう』は出来ないんだよ」とお話ししました。「練習すればできる、ゆりさんだったらできる！みんなでがんばろう！」とお話をし、お家でも練習に付き合っていただいたことで、自信が持てるようになり、一人一人の力が大きく成長しました。当日は、残念ながらお休みのお友だちもいました。そのお友だちの分も頑張る姿、みんなでクリスマスのお話を伝えたいという気持ちを見せてくれました。様々な行事がある中、本番が全てではありません。それまでにどのように頑張ってきたか、諦めずに向き合ってきたか、それにより子どもたちにとっての楽しかった思い出の形は大きく変わること思います。

クリスマス礼拝が終わり、緊張が解けて自信が出てきた子どもたち。自分の好きな役になってページェントを楽しむ“みんなでクリスマス礼拝”を幼児さんみんなで楽しみました。この自信が次につながっていくこと思います。



《おおきくなる》

ゆりさんが小学生になる日が近づいています。桂徳小学校の秋まつりに招待していただき、1年生と触れ合い、小学校のイメージが沸いてきたお友だちもいます。卒園に向けての準備も少しずつ始まります。お昼の時間に「去年の卒園式の歌おぼえてる？」「お別れ会でどんなプレゼントもらった？」とお話しすると、それぞれ思い出しながら答えてくれて、去年のゆりさんを懐かしむお友だちもいました。寂しい気持ちもありますが、みんなで相談しながらゆりさんだけの時間を大切に使って準備していきたいと思います。苦手なことでも挑戦すること、協力することでこれまで頑張ってきた子どもたち。「頑張ったから出来た！」

という経験を自信に繋げてくれています。

今、少しずつ重ねてきた自信をお手伝いと言う形で見せてくれているゆりさん。そんなゆりさんを見ながら、自分にできることを探しているばらさんがいます。まだまだ自分のことが一番な気持ちもありますが、小さなお友だちとの関わりの中で少しずつ変化している様子も見られます。ゆりさんがいる間にたくさんのこと教えてもらいながら、“次は自分たちがゆりさんになるんだ”という気持ちでグループのお友だちをリードして、ゆりさんになることを楽しみに過ごしていきたいと思います。



《お二階、たのしいね！》

11月に2階に移行したす1のお友だち。はじめは緊張していたお友だちも少しずつ慣れてきて、お兄さんやお姉さんと一緒に、二階での生活を楽しんでいます。12月はクラスでほっこり過ごすことも多かったです。幼児さんのクリスマスページェントの練習を見学したときは、幼児さんが歌うかっこいい姿をじっと見つめ、真似をして歌う姿もありました。

今月はす2のお友だちも二階への交流が深まります。幼児フロアでは一番小さい友だちでしたが、次はす2のお友だちを迎えて少しお兄さんお姉さんとしての生活も楽しんでいきたいと思います。



『お正月遊びを楽しもう！』 お正月ならではの伝統あそびを楽しみたいと思います！！

《たこあげ》

- ・すみれさん、さくらさんは、ビニール袋に絵を描いて凧を作ります。
- ・ばらさんは、画用紙に絵を描いて紙の凧を作ります。
- ・ゆりさんは、カラービニールに絵を描いて作ります。



《こままわし》

- ・さくらさん、ばらさんは手で回すこまで楽しもう！
- ・ゆりさんは、ひものこままわしに挑戦して楽しもう！



《カルタ》

- ・ゆりさんは、自分達で文字を読みながら楽しみたいと思います。